

Más de mil estudiantes se suman a Conexión Puma en Pitrufquén y PLC

INICIATIVA. *El programa de sostenibilidad es de ISA Vías.*

En marco de las actividades de conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, ISA Vías y su sociedad concesionaria Ruta de la Araucanía, llegaron con el programa de sostenibilidad Conexión Puma hasta las comunas de Padre Las Casas y Pitrufquén, para realizar, junto a más de mil estudiantes, dos

jornadas educativas sobre la importancia del cuidado del ecosistema.

Esta innovadora iniciativa que se ejecuta en diferentes partes del país, junto a Fundación Basura, con quienes a través de una lúdica obra de teatro y un libro interactivo intentan transmitir a las nuevas generaciones la importancia so-

bre la gestión de residuos y que la basura no existe.

Según explicó Gastón Quintas, subgerente de Planeación y Administración de Ruta de La Araucanía, "esta iniciativa busca generar conexión con las comunidades y conciencia sobre problemáticas ambientales a través de la educación, el arte y la cultura".



INICIATIVA BUSCA GENERAR CONEXIÓN CON LAS COMUNIDADES.

